

# *Expresidenta brasileña Dilma Rousseff recibió alta médica y está en casa*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Internet.**

Brasilia, 25 may (RHC) La expresidenta brasileña Dilma Rousseff regresó este martes a su casa en Porto Alegre, capital del estado de Rio Grande do Sul, tras realizarse pruebas médicas en un hospital luego de sufrir anoche un malestar.

La oficina de prensa de la exmandataria informó que Rousseff fue dada de alta alrededor de las 15:30, hora local, y se encuentra en buen estado de salud. 'No se registró nada en los exámenes realizados bajo la supervisión del médico Paulo Caramori', precisó la fuente.

La exgobernante (2011-2016), vacunada el 22 de marzo contra la COVID-19, hizo su última aparición pública el 13 de mayo, en una ceremonia de celebración por el aniversario 700 de la fundación de Ciudad de México. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/258521-expresidenta-brasilena-dilma-rousseff-recibio-alta-medica-y-esta-en-casa>



**Radio Habana Cuba**